

Wie nehme ich die digitale Hürde?

Wir zeigen am 2. Februar 2022, wie man sich im digitalen Alltag zurechtfindet und welche Unterstützung wir bieten können

Ob wir dies begrüssen oder eher skeptisch sind: Unser Alltag wird mehr und mehr digital. Wenn wir im Laden unsere Einkäufe bezahlen, ein Bahnbillett lösen, eine Telefonnummer suchen oder die neuesten Nachrichten lesen wollen: Überall kommen Smartphone, Tablet oder PC zum Einsatz.

Im ersten Teil dieses Anlasses zeigen wir Ihnen einen Ausflug von Windisch zum Mittelpunkt der Schweiz. Auf dieser Reise erleben Sie einige digitale Herausforderungen und lernen Hilfen kennen.

Im zweiten Teil stellen wir Ihnen unsere Ideen vor, wie Sie sich mit unseren neuen Angeboten in der digitalen Welt zurechtfinden können. Wir stellen Ihnen einige mögliche Angebote vor und lassen Sie diese bewerten. Sie sagen uns, wie stark diese Angebote ihren Bedürfnissen entsprechen und ob Sie eventuell mithelfen wollen. Zur Präsentation mit Videoausschnitten und Diskussion sind Sie herzlich eingeladen wie folgt.

Datum Mittwoch, 2. Februar 2022,Zeit 15.00 Uhr bis ca.16.30 Uhr

Ort Aare-Saal, Sanavita AG, Lindhofstrasse 2, 5210 Windisch

Mitwirkende Heinz Brun, Peter W. Frey, Matthias Weinhold

Für die Teilnahme gelten die jeweils gültigen Bestimmungen des BAG; aktuell ist ein gültiges Covid-Zertifikat notwendig.